



378-074

Mayo 5 de 1992

No 40

DENIRO DE VEINIE DIAS NO ES TIEMPO DE ESTUDIAR SINO DE HABER APRINDIDO

Alguna vez casualmente escuché a una modesta maestra rural recibir sus alumnos el primer día de clase con esta frase: "Niños el año acaba de empezar a terminarse "; nunca conocí a la vieja maestra, ni tuve oportunidad de medir el impacto que sus palabras causaban en los estudiantes, pero la frase sigue martillando mis oidos.

De alguna manera la modesta maestra compartía la posición de Don Miguel de Uramuno, quien concebía la vida en función de la muerte y por eso hablaba de vivir agónicamente; y de alguna manera también en aquella vereda se lograba la mejor síntesis del bello tratado de Séneca "Sobre la brevedad de la vida" en donde el filósofo arguye que el tiempo es largo o corto en la medida en que en él se logren realizar pocas o muchas acciones.

El tiempo de la Universidad para todos es limitado y este desde afuera parciera ser el mismo para todas las personas, pero se me ocurre pensar que un profesional codrá dejar largos años de estudio en la medida en que en ese lapso haya logrado hacer suyo una gran cantidad de conocimientos, de experiencias vitales, haya adquirido un compromiso on el conocimiento universal y con los propios de su especialidad; en cambio otro estudiante habrá tenido en el mismo lapso un efímero paso por las aulas porque la cantidad de conocimientos y experiencias recogidas no fueron suficientes.

A estas alturas del semestre siento la tentación de parafrasear a la **di**a maestra: "dentro de veinte días no será tiempo de estudiar sino de haber aprendido.

EL DIA DEL IDIOMA EN LA CUB

El pasado 23 de Abril, se llevó a cabo la celebración del día del Idioma, en las instalaciones de la sede central de la Corporación Universitaria de Royacá.

La actividad que desde hace ya varios días venía siendo preparade y promocionada por los alumnos de la Carrera de Comunicación Social — Periodíano, resultó encosa.

El objetivo básico de tal evento era reunir a profesores, directivos y estudiantes en torno a un nombre y lo que éste significa: "Corporación Universitaria de boyacá"; desarrollar el concepto de pertenencia, que se debe tener por Universidad; para ello se desarrollo un sobrio programa cultural, cuya característica principal fué la participación activa del público presente.

El montaje de una obra de teatro, la intervención de un grupo de mísica andina y las palabras espontáneas de algunos alumnos, sivieror como marco al languiento del primer boletín "Prisma" elaborado por los estudiantes de Comunicación Social — Panadismo.

La meta que pretendía la carrera de Periodismo fué alcanzada gratas a la decidida colaboración del Rector de la Institución y la Decanatura de Ciencias Sociales.

TRABAJOS DE MONOGRAFIAS Y TESIS DE LOS ALLMNOS DE LA FACULTAD DE CIENCIAS ADMINISTRATIVAS Y CONTABLES

Durante el primer semestre lectivo del presente año, los estudiantes de último semestre del ciclo tecnológico y profesional de ésta Facultad, vienen adelantando un trabajo de investigación a nivel de monografía y tesis que les permita obtener el título pertinente. Cabe destacar que en la actualidad los estudiantes de Administración Comercial y Financiera y Administración en Relaciones Industriales estan adelantando veintinueve trabajos a cargo de cincuenta y un estudiantes y en el ciclo profesional veintiun trabajos realizados por veintisiete estudiantes.

La Facultad de Administración y Contaduría en estrecha concordancia con las políticas de la Corporación Universitara de Boyacá ha propiciado que los alumnos realicen trabajos enfocados hacia la solución de problemes empresariales propios de la región, utilizando para el efecto las últimas teorías y conceptos de la Administración de Empresas. Por esto toma importancia preponderante la Planeación Estratégica de los círculos de calidad, la Calidad Total, etc., las cuales serán aplicadas en sectores claves como: La Empresa Cooperativa, El Turismo Regional, la Administración Municipal, al igual que la pequeña y mediana Empresa.

Se busca a través del desarrollo de los temas, imprimirle un sentido práctico y real que coadyuve al fortalecimiento regional como una respuesta al compromiso adquirido por la Corporación Universitaria de Boyacá.

La Facultad de Ciencias Administrativas y Contables conciente de las necesidades del mundo actual y, específicamente en el campo del Desarrollo Económico, viene diseñando al interior del Comité de Investigaciones y Currículo un trabajo académico investigativo que permita colocar a sus estudiantes dentro de los niveles de Calidasd Total, teniendo como base la Planeación Estratégica y las exigencias del nuevo modelo económico de apertura.

DEPORTES

Se inicio el ZONAL A JUEGOS UNIVERSITARIOS en la ciudad de Santafé de Bogotá; nuestra Institución estará representada en los Deportes de Fútbol de Salón, Taekwondo, Tenis de Mesa y Ajedrez.

La selección de la Corporación Universitaria de Boyacá de Fútbol de Salón bajo la dirección técnica del Licenciado EDILBERTO PINEDA MANCIPE logró su primera victoria con marcador de Dos por Uno derrotando a la Universidad INOCA. El calendario de los demás encuentros es el siguente:

MAYO 2 12:00 M CORPORACION UNIVERSITARIA DE BOYACA Vs. UNIVERSIDAD CATOLICA MAYO 3 12:00 M CORPORACION UNIVERSITARIA DE BOYACA Vs. UNIVERSIDAD PEDAGOGICA NAL.

MAYO 9 12:00 M CORPORACION UNIVERSITARIA DE BOYACA Vs. UNIVERSIDAD TADEO

Lugar : Universidad JORGE TADEO LOZANO CANCHA No 3

CAMPEONATOS INTERNOS: Del 4 al 8 de Mayo se jugarán las Semifinales del torneo de Fútbol de Salón, las Finales se realizarán el 14 y 15 de Mayo.

TENIS DE MESA: El campeonato interno se realizará el 5,6 y 7 de Mayo de 11:30 pm. en el Coliseo Municipal, éste campeonato será Clasificatorio la Zonal Nacional Universitario en

AJEDREZ: Los interesados en conformer la Preselección de nuestra Institución, hay reunión el día 7 de Mayo a las 5:00 pm. en Bienestar Universitario.